



## '85ありす会総会開催さる

### 規約改正行う

#### 総会結果

去る、八月十一日母校開学記念館大会議室において五十一名の出席者により、ありす会総会を開催しました。この日、短大から安藤幼児教育科長・菅原教授・平野総務課長に出席していただくことができました。

越石会長のあいさつその後、安藤幼児教育科長より「今後のありす会員の益々の活躍を期待する。」とのあいさつをいただきました。

この後、ありす会報二号に掲載いたしました総会次第に基づき、各議案の審議が行われました。経過・結果は次のとおりです。

▽昭和五十九年度事業報告について事務局より報告され、これを

承認した。

▽昭和五十九年度決算報告については、事務局より収入・支出の各科目毎に説明が行われた後、

会計監査より会計処理等適正である旨の監査報告があり、これを承認した。(決算書別紙)

▽昭和六十年度事業計画については、役員会・発行物の予定など提案し審議の結果、可決された。(予算書別紙)

▽規約改正については、別紙のとおりの規約となつた。(会報第一号規約とご参照下さい)

#### ありす会終身会費について

規約改正により、「会費は在学中に終身会費として、一万五千円を納める。」ことになりました。

終身会費とした理由に、在学中に終身会費として納入されると活動計画をたてやすいことが第一に

考えられます。その他納入に関する業務・経費の軽減等もあります。

終身会費とともに伴い、一万五千円と大幅に値上げされることになりました。改正後の規約は四

# ありす会会報

第 3 号



発行所

国学院女子短期大学  
ありす会

〒073  
北海道滝川市文京町3丁目1番1号  
TEL 0125-23-4111㈹

考えられます。その他納入に関する業務・経費の軽減等もあります。

承認いただけよう、この会報にあります。より、掲載した次第です。

事務局では、納入方法についても一括納入の他に分割納入等の方

現現在のありす会員一、二期生は在学中に二千円の会費を納入、三期生(現一年生)は五千円の会費を納入しています。しかし、今回改定された終身会費一万五千円と

尚、連絡のない場合につきましては、ご賛同していただいたとみなさせていただきます。

改定された終身会費一万五千円と五千円と大幅に値上げされることになりました。改正後の規約は四期生から適用されます。

つきましては、差額納入に対しても、「ご意見、質問等がありました」とありますようお願いいたします。

総会通知等の連絡さえできない事態となります。以上のことから、事務局より「差額納入」(一、二期生一万三千円・三期生一万円)が必要ではないかと提案がなされました。総会出席者により協議の結果、差額納入について可決されました。又、その納入方法についても事務局に一任されました。

但し、総会出席者から、差額納入に対して、「総会出席者だけではなく、会員全員にはかつてほしい」という意見が出されました。

#### 懇親会

同日、滝川ホテル三浦華園にて

午後三時より、多数の教職員の先生方の参加を得て、開催しました。

先生方を中心に話がはずみ、友達同志でもあちらこちらで話の輪ができました。先生のごあいさつで

は、なつかしい(?)講義を行いました。

出された方も多かつたことと思われる、楽しい一時間は校歌で幕を

とじました。



▲青井美喜さん(二期生・国文科)

文京町だより



学長

田邊正男

皆さん、暫くでした。みのりの  
秋も、もう十月下旬、日増しに冷  
え込んでくるような此の頃ですが、  
激熱とご活躍のことと思ひます。  
八月十一日、かねてあります会会  
報第二号に予告されていた総会と  
懇親会が催されたのに、八月一日  
から発病した思いがけない病氣の

員の顔、顔、顔、が見える三浦華園での記念撮影は、私の鞄の中に在って、私は皆さんと共にあります。ありがとうございます。  
十月十九日から三日間、  
めざめ—— On the wing  
のテーマのもとに、第四回あります  
祭が催されました。昨年のテーマ

十月十一日から行われた北海道大学バレー・ボール連盟秋季リーグ戦、第二部で、本学は五試合全勝しました。それも、一試合以外は全部2-0なのです。まるで向かうところ敵なしといった感じ。万歳！ 皆さんと共に喜びたいと思います。

終りに、ありす会の益々のご発展と会員諸君のご多幸を祈つて止みません。

よ  
う。

を受けて、更に学生生活の目標をはつきりと自覚し（＝めざめ）、現に今、羽ばたいているのだ（＝On the wing）という心意気を高らかに示したのが、今年のテーマでないかと思われます。その嬉しさを一つだけお知らせしまし

去る八月十一日のあります会総会は会員の方々のおかげをもちまして無事開催することができました。本当にありがとうございました。今回は初めての総会ということ

次回の総会の際に会員の皆さまから御指摘のあった点などを今後改めまして、もっと皆さんに御理解いただけける総会の運営をしていくよう努力してまいります。

前 、解 言 で  
生同志ですと卒業以来一年半ぶりに再会する顔もあつて感激もひとしおだったと思います。歌あり、ゲームありと楽しく一時間は生じた

# 第1回 ありす会総会を終えて

長城石真榜

なかこたのではないかと思つております。また、総会の席におきましてもこちらの不手際から進行し審議が円滑に行われなかつたことも認めざるを得ません。そんな中でありますたが、決算・予算あるいは会費値上げ等の規約改正案が無事承認され、常任幹事会一同安堵の胸をなでおろした次第でござります。

総会の後には三浦華園において懇親会が行されました。懇親会には会員の方々はもちろんですが、おいそがしい中わざわざ御参加いただきました多くのお先生方にも、この場をおかりいたしまして厚く御礼申し上げます。皆さん久しぶりの顔合わせとあつてたいへんにやかな会となりました。特に一冊

次回の総会の際には会員の皆さ  
んから御指摘のあつた点などを含  
めまして、もつと皆さんに御理解  
いただける総会の運営をしていく  
よう努力してまいります。

ただ今回の総会において、以前  
総会の出席をとさせていただいた  
際に出席下さると御通知下さった  
会員の方々がけつこういらつしや  
いました。にもかかわらず、当日  
総会の場におみえになつたのはそ  
の約三分の一程度の方々だつたこと  
も事実としてとらえていただきた  
いのです。こちらといたしまして  
も人数に応じた会場や資料の準備  
をしています。しかし、それより  
もおいそがしい中遠方より総会の  
ために足を運んで下さつた他の会  
員の方々に対しても御配慮に欠け  
た方々がいらっしゃつたことが今  
回少し残念に思います。

生同志ですと卒業以来一年半ぶり  
に再会する顔もあつて感激もひと  
しおだつたと思います。歌あり、  
ゲームありと楽しい時間はまたた  
く間に過ぎてまいりました。短い  
時間ではありましたが、懇親会の  
場を設定した人間の一人として、  
皆さんに喜んでいただけてたいへん  
よかったですと思つております。ま  
た、何かの折にこのような場を持つ  
つようにしていきたいものです。

今回の総会に残念ながら御参加  
いただけなかつた皆さんにも次回  
にはぜひ御参加していただきたい  
と思います。同時に会員の皆さ  
んにはあります会に対するますます



# ありす会の皆さん一人ひとりが 本学の将来をつくる



幼児教育科長 教授  
安 藤 忠 吉

いのです。これは、たった一人のことではなくて、國學院卒業生の全体につらなり好みのイメージに広がっていくのです。そして、國學院女子短大の卒業生は、よくやるというプラス評価が出来ていくのです。

私は、時々國學院女子短大の卒業生は、正直等の大変嬉しい評価を耳にすることがあります。こういう評価は、我が事のよ

うに嬉しいのです。しかし、反対に、國學院女子短大の卒業生は駄目だということでしたら、大変に悲しいのです。でも私は、こういったマイナスの評価を聞いたことはありません。

卒業生の皆さんのが活躍を、我が事のように思っていましたが、実は、それだけのことではないのです。それは、表題に掲げ

ます。今、一期・二期生合せて約六百名が「ありす会」会員です。この皆さんのが社会的評価のよしあしが、そのまま、本学の社会的評価に關係するだけでなく、これから皆さんに続く、後輩たちの就職にも多大の影響を及ぼします。さらにまた、本学への志願者にも關係してくるのです。

このようにして、皆さん一人ひとりのあり方が、本学の今日及び明日に深く関わったように、「本学の将来」に深く関わることなのです。今度、採用した保母は、勤務の基礎を固め、洋々たる将来を開いていくことを、今、私たちがやっているのだと認識して、それぞれの職場で元気に働らいで下さい。

私たち職員は、卒業した皆さんのがその後、本学の評価が上がることは間違いない活躍のできるよう援助し応援します。

國學院女子短期大学を卒業して一年七ヶ月が過ぎましたが、一期生、二期生のみなさんは、それぞれ実社会で活躍され、充実した日々を送られていることだと思います。

私は幼児教育科卒業後、幼児教育関係のほうには進まず、化学分析関係の仕事を八ヶ月ほどした後、今年一月に結婚しました。

結婚当初は何をやっても失敗ばかりで、よくよく「甘い

生活」などというものはかけはなれていたような気がします。今では主婦?としての生活にもだいぶ慣れてきましたよ

うで、何となく気持ちにも少しずつゆとりが出てき

たように思っていたのですが、今度はだんだんと無理や自由がきか

なくなってきた身体(只今妊娠六ヶ月目)が自分

の身体でないような違和感が生じてきました。一難去つてまた一難というところでしょうか

その反面、生命の不思議さをひしひしと感じはじめるわけで

すが、(八月の同窓会には、一応大事

なにひどくなかったので、妊娠初期の頃は、本当に私の身体の中に新しい生命が宿っているのかどうなのか、全くといっていいほど実感がなかったのですが、(八月の同窓会には、一応大事

をとつて欠席させていただきました)五ヶ月に入つてからは少しづつおなかも胎動が毎日少しづつ強くなってきて、まだわずかですが、おなかに手をあてると外からでも動いているのがわかるようになつてきて、最近では母親としての実感が少しづつ湧いています。



1期生 幼児教育科  
由林 (旧姓 佳三浦)

## 近況を少々……

1期生 幼児教育科

由林

石少時言十

私の場合、つわりというものがそん

ですが……



このようにして、皆さん一人ひとりのあり方が、本学の今日及び明日に深く関わつてゐることを、どうか自覚され、若い大学の基礎を固め、洋々たる将来を開いていくことを、今、私たちがやっているのだと認識して、それぞれの職場で元気に働らいで下さい。

最後になりましたが、母校及びあります会の益々のご発展をお祈りいたしま

## 第三回 ありす会(東京地区)によせて

一期生 国文科 吉田 千代子



先日、「第三回ありす会(東京地区)」が行われました。東京でのありす会は、國學院大學の編入生を含めた二十名程の卒業生と、多数の先生方にお集まりいただき、本当に一期生が一期生になってからも東京でのありす会を行なってきました。今回は初め一期生も加わり、

（國學院大學会計課勤務）

授業の選び方を一期生が一期生に教えてあげたり、就職された方は、会社での態度や礼儀についてなど本当にいろいろな事で私達一期生は一期生の方に教わり、有意義な会であったと思います。

これからも東京でのありす会を続けていき、会員の交流をはかっていきたいと思います。

会員だより

## 國學院女子短期大学 幼児教育研究会発足

総会同日午前十時より、幼児教育科先生方の呼びかけにより、川守田助教授、大井講師を中心となり、卒業生三十名余りが出席して「國學院女子短期大学幼児教育研究会」が発足しました。

安藤幼稚教育科長講話の後、研

究会設立総会を開き今後の活動方針を決めました。その後、幼児教育科先生・滝川花月保育所長渡辺

増子先生を助言者に迎え、第一分科会（環境構成・経験活動）・第二分科会（リトミック・障害児の指導）に分かれ行されました。毎日直面している問題や疑問点などを活発に話し合われ、時間切れが惜しまれました。

なお、本研究会は来年も開催予定です。

◎住所・姓の変更について  
結婚・転居による姓・住所に変更のあった場合は、必ず事務局にご連絡下さい。



ありす会報について、掲載希望事項等ご意見・ご要望などをお寄せ下さい。  
尚、会報の発行にあたり、ご協力下さいました皆様に心からお礼申し上げます。